

Avance significativo para la Región de O'Higgins: Llegada de 33 Clínicas Móviles

■ En un emocionante paso hacia el mejoramiento de la salud pública en nuestra región, celebramos la llegada de 33 clínicas móviles que marcan un hito importante. Estas unidades están destinadas a resolver el desafío de acceso a la salud, especialmente para aquellos que residen en áreas remotas y rurales.

El Alcalde Sebastián Rodríguez Fuenzalida encabezó un evento histórico junto al Gobernador Regional Pablo Silva Amaya y los Consejeros Regionales de las provincias de Cachapoal, Colchagua y Cardenal Caro en el estadio de Machali. Acompañado por el Director de Salud Comunal William Contreras, el Director del Cesfam Felipe Vidal, miembros del Consejo Consultivo de Salud y un grupo de personas mayores, festejaron la entrega formal de este beneficio que es crucial para la comunidad.

Las clínicas móviles representan una solución invaluable para vecinos y vecinas de la comuna con

movilidad reducida, mujeres embarazadas y todos aquellos cuyo acceso a servicios médicos se vea obstaculizado por la conectividad. Este esfuerzo conjunto promete llevar la salud donde más se necesita, reafirmando nuestro compromiso con el bienestar de cada ciudadano de la comuna de Quinta de Tilcoco.

La primera autoridad comunal señaló enfático, "tenemos hoy una clínica móvil para cada una de las 33 comunas. En particular, la de Quinta de Tilcoco, tiene una necesidad que ha planteado la comunidad, y hoy podemos acercarnos. Estamos contentos porque hemos recibido esta clínica móvil para los distintos sectores y particularmente para los que cuesta llegar más. Agradecer al gober-



nador don Pablo Silva por este proyecto de nivel regional, que va a ser muy beneficio para cada uno de los vecinos y vecinas de la comuna, ya que podemos acercar la salud al territorio local". Hemos realizado un trabajo colaborativo con los municipios, con el alcalde de Quinta espectacular y eso ha permitido hacer muchas cosas, y este es uno de ellos. Nosotros entregamos la inversión junto al Consejo Regional, de un camión con dos box clínico, rampa de acceso, con estanque lleno, con mantención y todo el

equipamiento, y el municipio va a disponer el personal para recorrer los lugares más apartados de Quinta, así que muy contentos y a seguir trabajando por mejorar la calidad de vida de todos los habitantes de la región de O'higgins" señaló el gobernador Pablo Silva Amaya.

En la actividad participaron los concejales Luis Gálvez C. y Roberto Araos S. Este logro no solo marca un avance significativo en infraestructura médica, sino también un paso firme hacia una comunidad más saludable y unida.

